

錦城の風

新たな気持ちでスタート！

新年あけましておめでとうございます。令和7年（2025年）の始まりです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、約2週間の冬休みが終わり、3学期がスタートしました。久しぶりに、学校に子供たちの元気な声、明るい笑顔が戻ってきました。3学期初日には、始業式、書き初め大会、そして、各学級で冬休みの様子について子供たちとの交流の時間ももつことができました。子供たちとの対話の中から、冬休み中にご家族の皆様と楽しく過ごせた様子が伝わってきて、心が温まりました。ありがとうございました。

今年度もあと3ヶ月。「1月は行く 2月は逃げる 3月は去る」と言います。あっという間に3学期は終わってしまいます。登校日数は、6年生はあと44日、1～5年生は47日です。6年生はあと2カ月で卒業を、1～5年生は進級を迎えます。一日一日を大切にして、令和6年度をよりよく締めくくれるよう努めて参ります。

本年も皆様のご理解とご支援の程、何卒よろしくお願ひいたします。



書き初めの会が行われました！

8日には書き初め大会が行われました。どの学年の子どもたちも、真剣に書き初めに取り組んでいました。心を込めて書かれた文字を見ていると、冬休み中に一生懸命練習した様子が目に浮かび、心が温まりました。

市の書き初め展は、18日（土）～19日（日）に加賀市美術館にて開催されます。学校代表となられたお子様の作品は、ここで展示されますので、ぜひご覧ください。



一生懸命取り組んでいる姿に、
感動しました！

校内入選おめでとう！

【○は市書き初め展出品者です。】

【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】

